

**EQUILIBRISTA.**

Los señalamientos por el creciente número de casos de sarampión en nuestro país también llegaron al Legislativo federal. En voz Ofelia Socorro Jasso Nieto, diputada del PRI, se puso sobre la mesa que el Gobierno Federal ha reaccionado de manera tardía y deficiente ante el repunte de casos e hizo un llamado, sincero, para implementar una estrategia sanitaria nacional integral para contener la propagación del virus.

PALOMITAS. Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sacó a relucir la experiencia y evitó engancharse con la provocación de la gobernadora Layda Sansores. El zacatecano manifestó su deseo de que Campeche resuelva sus diferencias, llamó a cuidar la unidad de su movimiento político y a no incitar al divisionismo. Morena tiene bastantes conflictos internos, como para poder incendiar otro, expresó.